



# 学校だより

1 学期末号

令和 4 年 7 月 21 日 発行

京都府立聾学校長 竹本 明史

## 元気な姿がたくさん見えた “1 学期”

本日、1 学期の終業式を迎えることができました。年度当初に計画をしていた校外学習、宿泊を伴う修学旅行や宿泊学習、そして進路を見据えた職場の見学・体験・実習など、無事に取り組むことができました。一つ一つの取組において、子どもたちの笑顔やいつもとは違った一面を見ることができました。

日頃の学習場面においても、教室を飛び出し、多くの友達や先生、事務職員などに関わりが持てました。コロナ禍で昨年度には取り組めなかった交流学习も実施できました。子どもたちの元気な姿がたくさん見えた 1 学期です。

一方で、今年は梅雨が短く、6 月末には連日猛暑が続きました。“熱中症”が大変心配される中で、保護者の皆様にはお子様の日々の健康維持に留意いただきありがとうございます。大きな事故や怪我もなく無事に終えることができましたのも、保護者をはじめ、関係の皆様方のお陰と、心より感謝いたしております。本当にありがとうございました。

## 幸せと感じる瞬間

さて、「幸せとを感じる瞬間とは」どんな瞬間ですか。想像してみてください。

例えば、だれかにほめられたとき？ おいしい物（大好物）を食べたとき？

テストで良い点が取れたとき？ できなかったことができたとき？

好きな友達と一緒にいるとき？

保護者の皆さんはいかがですか。インターネットのある調査では、『家族との時間』が第 1 位という結果がありました。この調査は日本全国で小・中学生くらいのお子さんがある働く女性 100 名の調査結果です。多感で、時としてどう接すればよいか難しい小・中学生の年頃ですが、この時期だからこそ感じる幸せな時間があるということではないでしょうか。お子さんが大学生、社会人へと成長するにつれて、家族との時間が短くなり、今を懐かしく、振り返るのでないでしょうか。

終業式では、子どもたちにも「幸せとを感じる瞬間とは」と質問をします。家庭でも家族との時間を作ってください、さらに、もっとたくさんの幸せな瞬間を想像し、そして、実際に創造・行動してみてください。お願いいたします。

最後になりますが、夏休み中も健康観察や感染予防の徹底に努めていただきながら、それぞれが充実した日々を過ごし、2 学期の始業式には、子どもたち全員が元気に登校してくれることを心より願っています。

校長 竹本 明史

## < 2学期当初の行事予定 >

行 事	
8/22	月
23	火
24	水 (舎)開舎
25	木 始業式 (高) 身体計測、(中) 発育測定、(舎) 誕生会
26	金 (小) 発育測定
27	土
28	日
29	月 (幼) 発育測定
30	火 (幼) お楽しみ会 (小) 夏休み作品展 (～9/5)
31	水
9/1	木 (小高) 内科検診13:40 (中) 体重測定
2	金 (小) 参観②懇談会③
3	土
4	日
5	月
6	火
7	水 健康相談
8	木 (幼中) 内科検診13:40 (小) 介護等体験 体育大会リハーサル9:00～
9	金 (小) 介護等体験
10	土 (高) 学校説明会
11	日
12	月 (高) 代休
13	火
14	水 ふれあい・心のステーション
15	木 ふれあい・心のステーション (幼) お楽しみ会 (舎) 誕生会
16	金 (小中高) 体育大会
17	土
18	日 全京都障害者陸上大会
19	月 敬老の日

追加、変更等の可能性があります。  
学部等のお便りでも御確認ください。

## 各部の様子

### 幼稚部

7月のお楽しみ会は、赤組、白組、黄組がそろって「みんな遊び」で楽しみました。始めにシャボン玉で遊んだ後、図工室で染め紙をしました。折った紙が、いろいろな色に染まってとてもきれいでした。染まり方が一人一人違って面白かったです。



### 小学部

今年はどうなるかと危惧していた水泳学習をですが、感染対策を行った上で実施をしました。6月下旬の猛暑時は、真夏のような青空の下でプール学習ができましたが、7月に入ってから曇りや雨が多く、中止の日が続き残念でした。夏休みには、プールや海で、楽しい思い出を作れるといいですね。



### 中学部

7/6には大学生と一緒に仁和寺に清掃ボランティアに行き、「場を清める」を体感しました。2年生は「進路校外学習」で京都市聴覚言語障害センターへ、3年生は「職場体験」の事前あいさつにそれぞれ体験先に行きました。



↑名刺交換を実地で教わりました

### 高等部

フジバカマの栽培に向け、7月8日に定植場所の除草作業を行いました。小学部児童との縦割りグループでの活動で、高等部生徒らしく率先して活動を行いました。7月19日には雨天でしたが、無事定植を終えることができました。

定植したフジバカマは、秋に花が咲く予定です

